



17 Pièces

517 m²

Réf. 11140

2 300 000 €

St-Saturnin-lès-Apt

Maison à vendre (84490)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du Luberon, magnifique propriété du 18ème sur un terrain de plus de 8 hectares offrant une surface utilisable de 500m² divisé en deux corps. Le bâti authentique, entièrement restauré bénéficie de beaux volumes d'environ 200m² comprenant un beau salon salle à manger lumineux avec de belles hauteurs sous plafond, un accès direct à une spacieuse terrasse avec vue panoramique sur la vallée. Une cuisine entièrement équipée ouvre sur un beau patio. Au même niveau se trouve une suite parentale avec sa salle de douche ainsi qu'une buanderie. Trois autres chambres et deux salles de douches ...

In the heart of the Luberon, magnificent 18th-century property set in over 8 hectares of land, offering 500m² of usable space divided into two parts. The authentic, fully-restored building boasts generous volumes of around 200m², including a beautiful, luminous living-dining room with high ceilings and direct access to a spacious terrace with panoramic views over the valley. A fully equipped kitchen opens onto a lovely patio. On the same level is a master suite with en-suite shower room and laundry room. Three further bedrooms and two shower rooms complete the property. The 300m² part of the ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

